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				Gastfreundschaft ist Herzenssache			

			
				Wir hoffen, das wir zukünftig den Hashtag #GastfreundschaftIstHerzenssache nur noch einsetzen, um zu zeigen, wie gern wir unseren Gästen Lebensfreude schenken. Danke an alle, die bisher mitgemacht haben. Unsere Hoffnung ist, dass sich das Leben wieder normalisiert, dass man sich wieder die Hand gibt, dass man wieder Spaß am Leben hat, dass man wieder ausgelassen feiert, dass man wieder gemeinsam isst, trinkt ,singt, tanzt und lacht und wir wieder Lebensqualität tanken, die wir so dringend brauchen.			
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